
Actas 11 de Junio. Asamblea nudo de Manoteras 
 
La Asamblea de Nudo de Manoteras se reunió el 11 de junio a las 12.00 en La Plaza Verde de 
Virgen del Cortijo aunque, finalmente, se trasladó al parque que se encuentra en las 
proximidades de la Plaza.  
 
La reunión dio comienzo a las 12.30 aproximadamente con la lectura del acta de la anterior 
asamblea. Posteriormente, se leyó un texto difundido desde Sol. 
 
Nuestro compañero Juan pidió dos voluntarios en nombre de Radio enlace para  participar en 
una entrevista e informar sobre las propuestas de la asamblea del Nudo de Manoteras. 
 
Se planteó debatir sobre la conveniencia de permanecer o no acampados en Sol, aunque, 
finalmente, la propuesta quedó en el aire. 
 
Posteriormente, se dio paso a la lectura y aprobación de las propuestas elaboradas por parte de 
la comisión de Escuela Libre. Para ello se abrieron 5 turnos de palabra para debatir cada 
intervención. 
 

• Se ha aprobado por consenso la unificación de la comisión de Escuela Libre y 
Necesidades Inmediatas del Barrio. 

 
• Se ha aprobado por consenso  la utilización del local de la Asoc. De Vecinos de 

Manoteras para realizar las charlas y actividades de la comisión. 
 

• Se ha aprobado por consenso la creación de un huerto vecinal en un terreno 
abandonado situado en la calle Monóvar. Se ha establecido por consenso el día 26 de 
junio a las 10.00 como fecha de inicio de la creación del huerto. Los vecinos quedarán 
en el Parque del Rocódromo a las 10.00, para dirigirse juntos al terreno elegido. Está 
prevista una comida vecinal, en la que cada uno llevará su propia comida, para 
estrechar lazos y delimitar las líneas de trabajo que requiere la creación del huerto. 

 
• Se ha aprobado por consenso la celebración de jornadas deportivas que den a conocer 

la actividad de la asamblea. La fecha de las mismas se aplaza hasta después  del 
verano. 

 
• Se ha aprobado por consenso la reivindicación de espacios públicos, de tal modo que 

podamos disponer de un local autónomo para la Escuela Libre o las reuniones de la 
Asamblea. Para ello, se ha pedido la creación de una comisión que se encargue de 
informarse sobre nuestros derechos legales y sobre la actuación que implicaría esta 
reivindicación. Sin embargo, no se han propuesto medidas tangibles. 

 
• Se decidió que la charla sobre Banca Ética, que va a organizar la Escuela Libre, tenga 

lugar en un plazo de tres semanas. En la próxima Asamblea se presentarán los horarios 
en los que esta podría llevarse a cabo. 

 



• Finalmente, se llevó a la Asamblea la opción de impartir una charla sobre Sanidad y 
Copago o una sobre la Reforma Laboral. Fue aprobada por consenso la charla sobre 
Reforma Laboral, que carece de fecha y de ponentes. 

 
Tras la lectura de estas propuestas se leyeron los puntos del día propuestos para esta 
Asamblea: 

• Acciones concretas en lo referente a temas de vivienda y desahucios, siguiendo el 
ejemplo de Tetuán. Aprobada por consenso. 

• Acciones para denunciar y detener las redadas ilegales de inmigrantes. Para desarrollar 
el protocolo de actuación se escogió un voluntario que se pondrá en contacto con la 
organización de Hortaleza “Danos tiempo”. 

• Se debatió el itinerario a seguir en la marcha al Congreso propuesta para el domingo 
19 a las 10.00. Por un lado, los compañeros planteaban que deberíamos unirnos a la 
Asamblea de Hortaleza que sale desde Parque de Santamaría. Por otro lado, se 
planteaba que deberíamos iniciar la marcha en Plaza Castilla, ya que desde la 
Asamblea de Sol han incluido a nuestra Asamblea en los barrios de la zona Norte. 
Tras un debate, se ha aprobado por consenso esta segunda propuesta. Los vecinos 
quedarán en Pinar de Chamartín a las 9.30 para iniciar la marcha. 

• En relación con la propuesta anterior, los miembros de difusión se encargarán de 
elaborar la pancarta que portara nuestra Asamblea. Una compañera tratará de 
facilitarnos el material necesario para la elaboración de la misma. A lo largo de esta 
semana se irán proponiendo los lemas.  

• Se eligieron los 5 portavoces que irán mañana a la Asamblea de Barrios de Sol. 
 
 
Se leyeron también las propuestas de Sol: 

• Se ha aprobado por consenso la petición del cese de Felipe Puig y los responsables 
directos de la violencia policial. 

• Gabriel se ofreció para coordinarse con la comisión de Acción de Sol e informarnos en 
la próxima Asamblea. 

• Se pidió la modificación del número de diputados y la Reforma de la Ley Electoral 
con reforma constitucional o sin ella. Estos dos últimos puntos no fueron debatidos. 

• Se pidió por parte de nuestros compañeros de la página web la creación de un e-mail 
oficial por parte de las distintas comisiones para facilitar su trabajo. 

• Se aprobó por consenso la elaboración de octavillas por parte de la comisión de 
Difusión. 

• Se aprobó que quienes tomen acta se encarguen de redactar el texto que será colgado  
en la página de www.hortalezaenred.com  

 
 

Se recordaron las próximas convocatorias relacionadas con el movimiento: 
• Domingo 12 de junio a las 12.00 tendrá lugar el levantamiento del campamento de 

Sol. A las 19.00 tendrá lugar la Asamblea de Barrios. 
• Miércoles 15 d junio a las 9.00 concentración para evitar un desahucio en Tetuán 

(calle Naranjo). 
• Domingo 19 de junio a las 10.00 marcha Plaza Castilla-Congreso. 
 



Para finalizar, tras un largo debate en el que se recordó el carácter rotatorio de las 
reuniones de las asambleas, se aprobó por consenso la celebración de la próxima 
Asamblea el sábado 18 de junio a las 18.00 en el barrio de Pinar de Chamartín, 
concretamente en el parque de la Sirena. 


